

# スクラム



4学年 学年だより

12月号

令和3年11月26日

清水北小学校

今年も残すところあと1か月になりました。10月から11月にかけて、校外学習（越前和紙・うるしの里、丸岡城）、どんぐり教室、授業参観日など、いろいろな行事がありました。子供たちは、その一つ一つに向かいながら、自分のできることに精一杯取り組み、着実に成果を上げてきました。たくさん経験することで自分に自信が付き、頼もしくなりました。

12月は一年のよい締めくくりになるように、さらに頑張る心や優しい心を伸ばしていきたいと思います。ご家庭でも励ましやアドバイスをお願いします。



A週	1日 (水)			17日 (金)	保護者懇談会 13:30下校
	2日 (木)	指導主事訪問 6校時なし 14:30下校		18日 (土)	
	3日 (金)	児童集会		19日 (日)	
	4日 (土)		B週	20日 (月)	地区別児童会(業間) クラブ(6校時)
	5日 (日)			21日 (火)	
B週	6日 (月)	英語活動(田中先生) 委員会 集金引き落とし日		22日 (水)	
	7日 (火)			23日 (木)	全校朝礼 6校時なし 14:55下校
	8日 (水)	歯科検査(午後)		24日 (金)	冬季休業
	9日 (木)	ランランタイム 学校カウンセラー来校		25日 (土)	
	10日 (金)	フェニックス号		26日 (日)	
	11日 (土)			27日 (月)	
	12日 (日)			28日 (火)	
A週	13日 (月)	英語活動(田中先生) 学校保健委員会(2校時)		29日 (水)	
	14日 (火)	計算コンテスト 5・6校時なし 14:00下校		30日 (木)	
	15日 (水)	保護者懇談会 13:20下校		31日 (金)	
	16日 (木)	学校カウンセラー来校 保護者懇談会 13:30下校			

## 《12月の生活のめあて》

健康な心と体をつくろう

12月7日(火)から「ランランタイム」が始まります。4年生は、毎週木曜日です。縄跳びの時間跳び(4分間)に挑戦します。

## 【12月の学習予定】

国語：プラタナスの木  
冬の楽しみ

社会：行方久兵衛と浦見運河

算数：見積もりを使って  
どんな計算になるのかな  
復習

理科：物のあたたまり方



## 「親子ふれあい読書」のお願い

読書は「心の栄養」と言われるように、子供たちの健やかな成長にとっても大切なものです。感受性豊かな時期に、読書習慣を身につけてほしいと願っています。学校では、読書タイム・図書委員会による読書活動などの取組をしています。その読書活動推進の一環として、読書月間に親子ふれあい読書を実施することになりました。ご家庭で読書に親しんでいただければと思います。方法として、以下のようなものがあります。

- (1) 家族で同じ本を読む。
- (2) 家族で読書タイムをもつ。  
(別々の本を読む)
- (3) 子供が家族に本を読んで聞かせる。
- (4) 家族が子供に本を読んで聞かせる。
- (5) 家族でそれぞれ読んだ本の感想を話す。

お子さんが、親子ふれあい読書カードを持ち帰りますので、お忙しいところご面倒をおかけしますが、一言感想を書いてください。保護者の方だけでなく、祖父母の方との読書でも結構です。ご協力よろしくお願いたします。

## 保護者懇談会

12月15日(水)・16日(木)・17日(金)に、保護者懇談会が行われます。日頃の学校での様子をお伝えするとともに、ご家庭での様子についても情報交換をさせていただき、お子さんのさらなる成長を共に考えていきたいと思っております。1人10分程とさせていただきます。有意義な懇談会となりますよう、よろしくお願いいたします。

## 【社会科の学習で丸岡城に行ってきました。】

ほとんどの子供たちが初めて丸岡城に行ったようで、中でも10人ほどは、お城というところに行くのが初めてだったようです。下から初めて城を見た子供たちは、石垣の石の大きさや城の雄大さに「わあ」と声をあげていました。中に入ると、急な階段の上り下りに緊張したり、石を落とすための窓や鉄砲を撃つための小窓に感心したりと、城を築いた人たちの工夫を知ることができました。

社会科の学習で学んだ古城を後世に残すために努力している人々の思いを感じ取ることができました。また、自分たちにもできることはないか考えるよい機会になりました。未来の人たちにも残していく大切なものだと実感できたようです。

